



Grupo de Investigación Educación de
Personas Adultas y Desarrollo

Acta e la Reunión del Grupo de Investigación EDUCACIÓN DE PERSONAS ADULTAS Y DESARROLLO, celebrada con fecha 9 de mayo de 2012 a las 18:30 en el Seminario 4.1 de I Facultad de Ciencias de la Educación.

ORDEN DEL DÍA

Redefinición y Reconfiguración del Grupo de Investigación "Educación de Personas Adultas y Desarrollo.

Actualización de producción científica en SICA2

Oferta Máster "Participación y Desarrollo desde una perspectiva de Género".

Asistentes

GARROCHO, Javier
GONZÁLEZ MONTEAGUDO, José
HERNÁNDEZ CARRERA, Rafael Manuel
JURADO JIMÉNEZ, Dolores
ROS PARDO, Javier
RUBIO, Mercedes
LIMÓN DOMÍNGUEZ, Dolores
OCHOA, Carmen
SOLÍS ESPALLARGAS, Carmen
VALERO, Luis Fernando
VIDAL ARIAS, Antonio
ÁLVAREZ ORIVE, M^a José

Desarrollo de la sesión

Con motivo de que la Directora se encuentra en situación de I.T., modera la reunión José Luís Carrasco Calero.

Se procede a la presentación de las invitadas a la reunión Teresa González Uribe y Venus Nahir Guevara de Rojas, cuya presencia se ha considerado oportuna en esta sesión, y está justificada por el interés en que sus Universidades de origen, Universidad Nacional Autónoma de México y de Carabobo en Venezuela, puedan suscribir convenio con esta Universidad, al objeto de poder oferta el Máster "Participación y Desarrollo desde una Perspectiva de Género", en fase de reedición, como Máster Conjunto con las citadas Universidades.

Exponen brevemente sus respectivas trayectorias profesionales así como líneas de investigación de interés.

1.- Redefinición y Reconfiguración del Grupo de Investigación "Educación de Personas Adultas y Desarrollo.



Teniendo en cuenta las cuestiones que se han formulado para tratar este punto, quiénes somos, qué queremos, qué expectativas tenemos respecto al Grupo, qué compromisos estamos dispuestos a adquirir y en qué estamos interesados/as en participar; cada asistente da lectura a su valoración personal, con el compromiso de enviarla para su incorporación al acta.

José González Monteagudo manifiesta que con motivo de sus Estancias durante algún cuatrimestre, se ve limitado para asistir a las reuniones del Grupo. Informa acerca de los Proyectos Europeos en los que viene investigando.

Germán Fernández justifica su imposibilidad de asistir debido a que trabaja actualmente en Estepa. Manifiesta su interés por la Nuevas Tecnologías.

Pepe Gil expresa que su trabajo en Córdoba está relacionado con el mundo laboral.

Rafael Hernández expresa su intención de retomar su actividad en el Grupo e informa acerca de su actividad profesional, relacionada con la formación de trabajadores en ámbito empresarial.

Javier Ros recalca la diversidad de líneas de interés en el Grupo.

José Luí Carrasco expresa su compromiso por lo social.

Se plantea la conveniencia de elaborar un documento conjunto a partir de las aportaciones individuales, considerándose oportuno utilizar algún tipo de plataforma que agilice este asunto, como pudiera ser la herramienta de elaboración de documentos compartidos con la que cuenta el Google.

Antonio Vidal sugiere que también habría que dar respuesta a la pregunta de qué somos como Grupo, la identidad del Grupo como equipo.

Rafael Hernández manifiesta que es visible las múltiples procedencias de los componentes del Grupo, con un denominador común, la de perseguir una educación transformadora.

José Luí Carrasco expresa que también este Grupo ha sido un soporte emocional importante. Plantea la necesidad de articular algún mecanismo para que se pueda dar el salto a la producción científica, lo que supondría un reto a alcanzar.

Carmen Solís informa que ha sido invitada en otra Universidad para realizar un Seminario sobre su tesis doctoral, por lo que sugiere que se realice una actividad similar para que el Grupo conozca en que se viene investigando.

José Luí Carrasco apoya la sugerencia, porque considera al Grupo un equipo de investigación intelectual, de reflexión, crítica y conocimiento, donde la producción científica supondría una retroalimentación, al que habría que añadir el matiz de compromiso social.



Grupo de Investigación Educación de
Personas Adultas y Desarrollo

Lola Jurado expresa que hay personas que trabajan en distintas líneas de investigación lo que enriquece al Grupo en sí.

Antonio Vidal propone que no sean los proyectos los que configuren el camino del Grupo, sino la demanda social. Apunta la necesidad de cambiar la dinámica a partir de la reflexión que se realice en estos momentos.

Pepe Gil indica que no existe producción como Grupo de Investigación, y debería ser el reto. Apunta que quizás sea el momento de dotar de un instrumento aunque no estuviera dentro del circuito, y de este modo se rompería la sensación de frustración con motivo de no producir. Señala la falta de momentos para la reflexión; así como la necesidad de sistematización.

Apunta la conveniencia de realizar un manifiesto donde puedan verse reflejadas las distintas perspectivas, a partir de la redefinición que se haga del Grupo. Como ejemplo, toma las respuestas sociales ante la crisis, donde cada integrante del Grupo podría ir "volcando" su experiencia desde su ámbito de actuación, hasta la configuración final de un documento único.

Antonio Vidal expresa la necesidad de que se dedique un tiempo a algún objetivo común o líneas estratégicas.

En otro orden de asuntos, Antonio Vidal, solicita a cada integrante que formule una propuesta para denominar al Libro de Paco Barco.

Con el compromiso de remitir las aportaciones individuales se levanta la sesión.

VºBº

Directora del Grupo
Director del Grupo

Fdo. M^a José Álvarez Orive
Secretaria del Grupo